
Krelsversamm!ung am 27.07.2024 in Mehring

1. Der Krelsvorsltzende Mähr!e Dieter begrüßt alle Anwesende recht

herzlich. Als Gäste werden der Bezirksvorsitzende Andreas Seiband und

der Bezlrkssportwart Alois Kriesmair begrüßt. Der Kreisvorsitzende bittet,
dass sich alle von den Platzen zu erheben und den Toten zu gedenken.

2. Die Tagesordnung wurde genehmigt

3. Genehmigt wurde auch das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom
23ه14.07.2

4. Der Bezirksvorsitzende Andreas Seiband berichtet kurz aus dem Bezirk

und lässt der U14 Spielerin Miriam Gartner für Ihren Erfolg auf

Bayerischer und deutscher Ebene ein kleines Präsent zukommen.

Außerdem hat der REO bei Ihm angefragt. Sie wollen einen Bericht Uber

die Randsportart Kegeln bringen. Er hat hier den SKV TOging

vorgeschlagen

Es gibt eine Strukturreform wie Bayern in Zukunft aufgeteilt werden soll.

Hier stehen wir noch ganz am Anfang. Frühestens 2027 ist mit einer

Entscheidung zu rechnen.

5. Der Bericht von der Jugendwartin Kathrin Hummelsberger ist im

Berichtsheft nachzulesen.

6. Der Bericht des Kreisvorsitzenden und der Bericht des Geschäftsführers

sind anbei. Alle anderen Berichte sind im Berichtsheft nachzulesen

7. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde zu spät veröffentlicht, dadurch

kam es bei den gemischten Mannschaften (Damenklasse) zu

Missverständnissen.

Fragen zu den Berichten wurden keine gestellt. Die Kassenprüfer

Hermann Brandauer und Martin Unterhaslberger haben die Kasse

geprüft und für in ordnung befunden und die Anwesenden um die

Entlastung der Vorstandschaft gebeten. Diese erfolgte einstimmig.

8. Der Kreissportwart Franz Schwaiger und die Kreisdamenwartln Renate

Mährle führten die Siegerehrungen der vergangenen Saison durch.



9. Für dle neue Saison sind gemischte Mannschaften bis zur Bezirksoberliga

möglich.

lO.Es kommen neuen Spielpläne, da Anträge gekommen sind.

(Spielverlegung,..)

!!.Anträge: Fehlanzeige

12.Der Kreisvorsitzende, die Damenwartin, der Kreissportwart, die

Schriftführerin und der Schiedsrichterwart stehen bei der nächsten Wahl

nicht mehr zur Verfügung. Die Vereine und jeder Einzelne sind gefordert

um Nachfolger zu finden, damit es beim Kreis weitergeht.
Der Kreisvorsitzende bedankt sich für die Feilnahme und wünscht allen

Anwesenden eine verletzungsfreie und erfolgreiche Saison.
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Schriftführerin und der Schiedsrichterwart Stehen bei der nächsten Wahl

nicht mehr zur Verfügung. Die Vereine und jeder Einzelne sind gefordert

um Nachfolger zu finden, damit es beim Kreis weitergeht.
Der Kreisvorsitzende bedankt sich für die feilnahme und wünscht allen

Anwesenden eine verletzungsfrele und erfolgreiche Saison.
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Dank ١اه unseren Bcitrksv.rsttienden Andreas Seiband, ttor ،icufo den weiten

Weg von Schonrjau nach Mehring auf sich genommen hat.
Er ist U- A. Mitgheil einer Rommission des BSKV für die Erarbeitung einer
neuen Struktur fdr ganz Bayern.

Ich habe an allen Präsidiums, und Gesamhrorstandssitzungen des BSKV
teilgenommen.

Die Icote Voretandssltzung im Kreis fand am 24. Mai 2024 in Traunstein statt.

Als Gaste waren diesmal der Bezirksvorsitzende, der Bezirkssportwart und der
Kreisgeschäftsführer des Zugspibkreises dabei.
Hier ging es in erster Linie um Neuerungen im Spielbetrieb mit der

Spielberechtigung v؟n gemischten Mannschaften in höheren Ligen und den
damit verbundenen Änderungen im Spielbetrieb der nächsten Saison.

Es wird sicher interessant, wie das Ganze dann ln der praktischen
Durchführung läuft.

Die Mitgliederenttwicklung im BSKV ist weiter rückläufig.
Oberbayern 1.1.2023: 877 Erw. + 59 dugendllche
Oberbayern 1.1.2024: 841 Erw. + 56 .Jugendliche

Aber nicht nur die Mitglieder werden weniger, auch die Kegelbahnen werden
weniger. Es gibt immer mefir Probleme mit der Bewirtschaftung. Als Beispiel
die aus meiner Sicht sehr bedauerliche Schließung der Kegelbahnen in
Kirchanschöring. Hier gibt es aber einen Lichtblick mit der neuen

Kegelabteilung des TSV Tlttmoning.

Erfreulich ist es aber, dass unsere Chiemgau-Teilnehmer und -Teilnehmerinnen

bei den Bezirksmeisterschaften, bei den Bayerischen und Deutschen

Meisterschaften teilweise sehr gute Ergebnisse und Platzierungen erreicht
haben. Schon hier an dieser Stelle meine herzlichen Glückwünsche.

Hier, wie alle dahre mein Appell, an den Nachwuchs zu denken, Werbung für

unseren Sport zu machen und mal die Mühe eines Lehrgangs zum
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Trainerassistenten und Trainers auf sich zu nehmen.

n eJgener Sache: ich werde bej den nächsten Neuwah.en ln ausEtwas؛2.25
tzender undAheregrUnden؛Geschäftsführernicht mehr a١s Krejsv٥rs

tte macht Euch schon jetzt Gedanken, wer diese8؛Ämterkandidjeren.
chst؛؛sicher.؛natür١fe bei derübernehmen؛th!Einarbeitungkör,nte. Meine M

tgeholfen haben,,dass wír^díeNechma.s؛abgelaufenevielen Dank an Alle, die m
e Runden gebracht,haben.'edergut؛'Uber'Saison؛dw

Nochmals vielen Dank für's Kommen und Danke an die Wirtsleute hier In

Mehring,.dass wir hier unsere Ve.rsammlung 'durchführen können

Dieter Mährle
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Bericht des Geschä^führers zur KreisversammJung am 27.07.2024 in, Mehring

De٢ momentan KassiitłStand des Sporlkoglerkrtilsos (:hlonigiirt b،:؛t٢ägt: 1.929,03 €

Das abgelautpne sportjaht 2023/2024 wurde mit oinem Verlust von 1.095,63 €
abgese١؛loss،?f١.,' -

Haupigninde dafür waren die Ausgaben für die Beschaffung von Pokalen und
Medatllen tu؛

2 Sporttahre in Hohe von 1.123,74 € und die nicht ersetzten Bahnkosten für die
Beziiksvorent

Scheidungen ln Höhe von 841,00 €.

Das derzeit noch vorhandene Vermögen ist aber ausreichend, um auch das
kommende Sportjahr
ohne Beitragserhöhungen bestreiten zu können.

\٠\'ไโ holn natürlich, dass wir vom Bezirk künftig auch noch die Bahnkosten erstattet
bekommen.

Seim Umfang der Beschaffungen der Pokale u. Medaillen werden wir etwas
spareamer werden.

6إ0 Abwicklung des Zahlungsverkehrs lief durchwegs ohne Probleme. Wichtig ist,dass mir igi '

Andemngen der Bankverbindungen und der IBAN umgehend gemeldet werden
sonst

unnötige Kosten entstehen.

Die Meldung an den BSKV reicht hier leider nicht aus, da das'von dort nichtweitergegeben wirti.

Vielen Dank ftir die gute Zusammenarbeit.

٧n٥ auch hier der Hinweis, dass ich 2025 für diesen Posten nicht
^dugungSOhe. "جا

da

mehr zur
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Kassenprüfungsbericht

e Saison' 2023/2024Chl»mgau؛undfar dSp٠rtl0g0؛řkr©ís؟!!?؟؛لجه»٠Pi!
2021/2022 wurde von นทร am 26.07,2024 geprüft.

Beanstandungen.e^aben sich keine

€1.095,63nem”؛.؛ا١Veríustvonهي٢الا24هقاققهقئ0:5!ةة08ئمته

ه"ال'"٠ا"هه٠هًاًاةة؛تهاةةة؛ةةإةظةدة؛ًاةملإةة٥٠٢٠
koine,Bezuschussung für dis Bahngebähren erfolgt

hä«sführ٠rs=<“٥“٥٥’"‘،“«„"؛g»٥؛؛c^٥.؛

und

und der Vorstandschaft

Traunstetn. 27.07.2024

Mart^Hermann Brandauer

Kassenprüfer

berger

Kassenprüfer
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